

# **Amicale des Anciens combattants d'Aussac-Vadalle**

Depuis l'assemblée générale du 20 janvier 2007 qui a eu lieu dans la salle des associations au centre socioculturel 9 nouveaux sympathisants sont venus adhérer à notre amicale en 2007, nous les en remercions. A ce jour nous comptons 65 adhérents, notre amicale marche bien avec une très bonne gestion.

Lors de l'assemblée générale le trésorier a présenté les comptes qui ont été approuvés à l'unanimité. Cette année nous avons été très touchés par le décès de notre camarade Raymond Chartier, ancien combattant 39/45, nous présentons nos sincères condoléances à sa famille.

En 2007 il y a eu un changement dans notre bureau notre trésorière a du partir pour des raisons familiales et a été remplacée par le trésorier adjoint Paul François jusqu'à la prochaine assemblée générale.

La composition du bureau est la suivante :

**Président** : Jean-Pierre Linard

**Secrétaire** : Jean-Pierre Chabanne

**Trésorier** : Paul François

## En règlement intérieur :

Vice-président : Richard Valadon

Secrétaire adjointe : Gilberte Tuillièvre

Portes drapeau : Bernard Jean-Louis; Charles Fézard ; André Tuillièvre

En 2007 nous avons réalisé :

Notre repas des voeux avec 57 adhérents et sympathisants.

Le 8 mai a eu lieu la cérémonie au monument aux morts suivi d'un banquet au centre socioculturel.

Le 8 juillet sur le site des Bergères à Jauldes notre journée grillades avec toujours de plus en plus de convives et avec une très bonne ambiance.

Le samedi 8 septembre notre voyage d'une journée à Arcachon et toujours avec un car complet pour une visite commentée en petit train durant une heure. Nous avons visité la ville d'Arcachon, ville d'hiver, ville d'été, le port. Déjeuner au restaurant et l'après-midi nous avons embarqué pour naviguer dans le bassin d'Arcachon pour une promenade d'environ deux heures. Nous avons pu voir l'île aux oiseaux, les parc à huîtres, la dune du Pilat et le fond de mer arcachonnais, tout ça avec un soleil radieux.

Le 11 novembre la cérémonie au monument aux morts suivi du banquet.

Le 5 décembre a eu lieu la cérémonie à la stèle avec dépôt de gerbes en mémoire des combats d'Algérie, du Maroc, de Tunisie et des Opérations Extérieures, en présence de nombreux drapeaux.

L'Amicale n'oublie toujours pas d'offrir à tous les anciens combattants et sympathisants qui n'ont pu participer à aucune manifestation leur traditionnel cadeau de noël.

Pour 2008 l'Amicale a prévu les manifestations suivantes :

13 janvier : Repas pour les voeux avec Paëla

26 janvier : Assemblée générale A.C.

8 mai : Cérémonie commémorative et Banquet

6 juillet : Journée grillade

6 septembre : Voyage des A.C.

11 novembre : Cérémonie commémorative et Banquet

5 décembre : Cérémonie commémorative A.F.N. Et T.O.E. à la stèle

*Le Président et les membres du bureau vous souhaitent à tous une bonne et heureuse Année et une bonne santé pour 2008.*